



武内直亮
左近の妻・喜水美

機会的ヒアリング・オーフィス・ビンスラー・モード

大学のYSG（コンビニエンスストア）で、商品改良、経営改善、販路開拓を得意。会長の「本音的アドバイザリーフォーラム」に参加し、多くの知識と実績を獲得した。人材育成を中心とした人事評価制度の構築や社員をもじらせる独自性をもみ出す創造力づくりに意気消沈している。幅広い知識と実際に直面させられたコミュニケーションスタイルはクライアントから高評価を得ている。

10年後のためのアドバイス

「日宿場町」である矢掛町の古民家を再生した古蔵が街を引く、「銀座町風街の街ティアラ」と。ビルタワーはランチタイムで、屋根裏は周囲の店を大きく上回るもの、ときに入店待ちができるほどの大盛況ぶりです。その団園は地域ニーズに応じたメニュー。品質、接客などで面倒と差別化ばかり、逆に団園を生み出していることにいたります。飲食店にはさまざまな成功と失敗のパターンがあります。都市部と地方、それぞれの立地、ジャンルといった条件を踏まい、コンサルティングにおいてから距離を離脱実業が求められる分野です。企画的な状況を見ても、最近は食材価格の高騰や人材不足といった課題が深刻化しています。コロナ禍を経た反撃側面が期待される一方、インフレや消費低迷による逆風も指摘されるなど子年賀は將するない環境下ではあります。弱音づき商店街の強みをしっかりと打ち出せるような施策を模索していくかと思います。



開拓団開拓隊となる。持が想する
開拓団は、開拓団員の「開拓」

なれを指しています。この「うれしさ」は、あたりの環境が快適いところが多いのですが、あります。自分がどちらかといふと新しいことをやつてできるほうが好きなので、日々、新しいアイデアに思いつく

感じています。またまた強化の余地はありますか、人としての腕を磨きながら、者としての襟も大きくし、さらに成長させていきたいと思います。

それが生まれ、供給した空気風を整えられるのではないかと考えたのです。
武内　具体的なプランを練るなどできてもまだ実験段階があつたから困りますが、そのあたりにつづけてはもう少しでしたか。

それが生まれ、供給した寄附金を支給されるのではないかと考ふたのです。

武内 具体的なアーティストを説明する
かで文部省が手配を頼むるが、などと
困りますが、そのあたりにつづ
てはおうとしたが。

宮崎 当初は先り上野や利根川の
「アーティスト」なく暮していなかつ
たので、周囲からも配されてい
ました。それまで勤めていた店
を辞めてまでやる機動があるの
かといわれましたが、やはり自
分の力を試してみたなし。この

ために「どういう状況
ならないの?」「どう
手を出したらいの
みました。もちろん、
いても考えました。勤
た頃は自分の持場を確
めればよかつたので、
分の頭を持つとなると
ここに責任を持たなけ
なし」ということであ
り、終はに困する勉
り、アドバイスを受け
りました。

業した「宿泊料金の値をタリアーノ」は現在、どのような状態になつていますか。

宿場 江口時代の土民衆をリノベーションした建物を使い、高級者や家族連れのお客さんが気軽に訪れ、イタリアンに興味がない人でも楽しめる街づくりができたと思います。なかには見慣れない料理もあるので、レンジや食材などの説明を積極的に行つた説明もお客さんに喜んでいただ

東京の名店からレシピを引用させていた和牛——りり鶴のハンバーグや藏造した生ハムを使つた、ニーニーなのが人気です。海鮮料理やビザ、リゾットなどに合うフルーティな自然醸ワインの中から揃え、こちらも好評です。

ちなみに、店のコンセプトは「イタリアンをベースに創作料理を提案する」というものです。が、「新しさと親しみやすさのバランス」をつねに意識するようにしています。同じことを必ずうづくけて、なんど語り

武内 今後、力を入れていこうとしている分野はありますか？

宮崎 人材教育に本格的に取り組む必要があると感じています。しかし、地域とのつながりをもつて強くしていかないと、思っています。他店のノウハウも参考にしながら、各所で開かれる経営の勉強会にも参加して知識を吸収し、自分たちの店の特徴を活かしながら成長する方法を試行錯誤しているところです。そのなかで、アーティストの安藤邦洋さんと、仲間で「アーティストのアートを見て、アートを見て、アーティストのアートを見る」と開催している「アート見聞会」も

貴重な経験・フレインマークスピーチ等、多くのコラボサルタント、飲食業者等と連携したことになった経験をお聞きがせたい。

宮崎雄介

みやさき・ゆうすけ
宿場町先達の侍イクリアン 代表

1980年受賞者となり。大学造営を機に山陰へ転居。在学中に飲食文化に興味を持ち、併せて一般企業に就職するも、その経験から飲食業への道へすすむ。1972年、旅館・旅館、宿泊・向島温泉などを経験し、26歳で独立。その後、多忙な旅館である小畠温泉旅館を食事に追加して多角化したいという想いから、2018年に町内に宿泊施設となる「旅館向島の宿」をリブランドします。また、22年に2店舗目となる「旅館が恋するパン屋」をオープンし、24年には3店舗目となる新店舗にて「パン・ラボ」を



10年後をリードする 未来企業

飲食は地域の衰退を打破する「起爆剤」
店づくりからはじめるまちづくり

岡山県矢掛町で「宿場町矢掛の待イタリアン」を営む宮崎雄介氏は、食文化などで料理の腕を磨いた後、食を通じて地域を活性化したい一心で独立したという。「飲食店がまちの衰退を打破する起爆剤になる」と語る宮崎氏の想いに、株式会社マーケットの荒内直高氏が沿った。

であることで、地域に根付いたことを生み出せるのではないかとおもつたからです。出版したのは、管理の修行をした倉敷市（人口約45万人）の隣りにある矢掛町（人口約1万3千人）です。

つたから、じつは経験をしたかが
です。一方、アーバイト時代に
一牛生乳専門の飲食店では社
員の待遇や仕事を任されて
たこともあり、「飲食業なら
分の場所をつくられる」と思
ました。その後、結婚を機に地
山ですくすく暮らしていくこと
見極み、独立を考える事に

たのです。
武内　自分の店を立ち上げるにあたって、ものすごく頭に入り込んでしまったのです。
西郷　町内にはたくさんのお店がありましたが、本格的な料理を楽しめる店が少ない感覚だったので、腕を磨いたいためアンの店を出すことを目指して



卷之六十一